



2025
大阪府立
生野工業高等学校
保健室

2025年、あなたにとって、どんな年でしたか？今年を振り返ってみると・・・トランプさんの返り咲に始まった関税問題、山林火災、カムチャツカ地震・津波、ローマ教皇の交代、備蓄米騒動に、クマ被害。初の女性総理の誕生、阪神優勝、大谷翔平の4度目のMVP、ノーベル賞をW受賞、といろいろありました。来年はパンダが日本から消えるそう。身近なところでいうと、みんなで行った5月の万博遠足ですかね！半年の開催でしたが、まつわる話題も盛りだくさんで、皆さん的心に残ったのではないでしょうか・・・少し早いですが、来年の予告をして今年を締めくくりたいと思います。正月太りに気をつけて良いお年を！

「がん」について学びます！

来月、大阪鉄道病院から看護師さんを招いて、がんについてのお話を聞く機会を設けました。長寿にともない、多くの人ががんにかかる時代。それをどう乗り越えていくか、知りたくないですか？これから長く生きていく皆さんにとっても、とても大事なことだということで、文部科学省が学習指導要領にも盛り込んだところです。そうそう無いチャンスだと思うので、いろいろ知って、考えてみてくださいね！



「〇〇がん」とついていないものもあります

総務課図書健康係(電気科)山口和秀

皆さん、骨肉腫(こつにくしゅ)という言葉は、聞いたことがありますか。骨肉腫は、骨に発生する悪性腫瘍(がん)の一類です。特に10代後半の若年層に多く、成長が活発な骨(大腿骨や脛骨など)の端の部分に発生しやすいのが特徴です。主な症状は痛みや腫れで、稀に病的骨折として発見されることもあります。

実は、私が担任をした生徒がこの病気にかかりました。高校2年生に、足が痛いということから、調べて発見しました。闘病の結果、2年後に亡くなつたのですが、彼から、いろいろなことを聞きました。

1月に、がんの講習会が開かれます。看護師さんの実際の話を聞き、がんについて学びましょう。